

Liebe Freunde, Unterstützer und Mitbeter,

einige von euch haben schon nachgefragt, wie denn nun das Gespräch mit der Missionsleitung letzte Woche lief. Da der Bereichsleiter für den Bereich "Mission in Deutschland", Timon, krank geschrieben war, wurde das Gespräch verschoben und fand nun heute statt - allerdings ohne Timon, aber mit jemandem von der Personalabteilung und dem Missionsleiter.

Wir konnten in sachlicher Atmosphäre verschiedene Szenarien über eine weitere Aufgabenstellung bei OM Deutschland sprechen. Das war gut. Sowohl die Missionsleitung als auch Friederike und ich hatten uns Gedanken gemacht und nun liegen verschiedene Optionen auf dem Tisch, über die wir noch weiter beten und sie bedenken wollen.

Da Friederike und ich nun nächsten Dienstag in den Kaukasus fliegen und erst am 6.6. zurückkommen und dann Ende Juni ein begleitetes Debriefing (reflektierter Abschluss einer bestimmten Zeitspanne - bei uns unsere Zeit in der Lichtinsel) haben werden, hat uns die OM-Leitung bis Juli Zeit gegeben, darüber zu beten und dann Anfang Juli ein weiteres Gespräch zu haben. Es hilft uns sehr, dass die OM-Leitung uns so viel Raum gibt, diese schwierige Zeit aufzuarbeiten. Und das wissen wir sehr zu schätzen, auch wenn wir auf der anderen Seite die emotionalen Verletzungen noch deutlich spüren.

Wie gesagt, am Dienstag, 16.5., geht es wieder in den Kaukasus. Dieses Mal wird Friederike mitkommen. Wir werden in Baku ein Eheseminar für junge verheiratete und noch nicht verheiratete aserbaidische Paare abhalten. Wir freuen uns darauf, diese Art von Dienst wieder zu tun. Wir haben das früher öfter in der Türkei und in Deutschland gemacht - jetzt das erste Mal in Aserbaidschan.

Vom 24. bis 30. Mai werden wir in Georgien sein. Dort werden wir mit all unseren Mitarbeitern ein Wochenende zusammen zu einer Konferenz zusammenkommen, die ich leiten werde. Wir werden dabei auch wieder eine ganze Reihe neuer einheimischer und ausländischer Mitarbeiter bei OM Kaukasus aufnehmen. Vom 31. Mai bis 6. Juni werden wir eine Woche Urlaub in Svaneti und Batumi machen.

Danke, wenn ihr für uns betet.

Liebe Grüße
Michel Walter